



Regionaljournal Steiermark



## Feuerwehrfunker zeigen ihr Können

Am 1. September fand im Zuge des zweiten Bereichsfeuerwehrtages in Preg, den diesmal die Freiwillige Feuerwehr Preg unter der Leitung von Hauptbrandinspektor Ing. Walter Hutter bis ins letzte perfekt organisiert hatte, der zehnte Funkleistungsbewerb statt.

Beim diesjährigen Funkleistungsabzeichen in Bronze unter der Leitung des Bereichsfunkbeauftragten **Hauptbrandinspektor Franz Strasser** kämpften die Feuerwehrmänner und Feuerwehrfrauen um das heiß begehrte Abzeichen in Bronze. Der heuer zum zehnten Mal stattfindende Bewerb umfasste sechs Stationen. (Abfrage des Einsatzauftrages, Verfassen der Einsatzsotrmeldung, Kartenkunde/Lotsendienst, auswendiger Funkspruch, Reihenruf und Theoretische Fragen über das Funkwesen). In der *Gruppenwertung* erreichte die **Feuerwehr St. Lorenzen** den ersten, sowie die **Feuerwehr Rachau** den zweiten und die **Feuerwehr St. Lorenzen 1** den dritten Platz. In der *Einzelwertung* erreichte **Feuerwehrmann Dominik Klemenc** den ersten Platz, zweiter wurde **Oberfeuerwehrmann Gerhard Egger** und dritter wurde **Löschmeister Robert Troger**.

In der *Kategorie Jugendwertung Einzel* erreichte **Jungfeuerwehrmann Katrin Kargl** den ersten, Jungfeuerwehrmann Thorsten Krenn den zweiten und **Jungfeuerwehrmann Sabrina Sundl** den dritten Platz. In der *Kategorie Fula Bronze* erreichte **Jungfeuerwehrmann Katrin Kargl** den ersten, **Feuerwehrmann Martin Kravanja** den zweiten **Probefeuerwehrmann Michael Grasser** den dritten Platz. Weiters wurde für seine Bewertertätigkeit **Löschmeister Ernst Kneissl** und **Oberbrandmeister Odo Kail** die Bewerterspange im Beisein **Abschnittsbrandinspektor Ing. Alfred Schintlbacher** in Bronze verliehen. Bilder & Text: OBI Thomas Zeiler / BFVKF

